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ACTA DE LA SESIÓN DEL H. CONSEJO TÉCNICO DE LA  
 FACULTAD DE CIENCIAS. 

 
       SESIÓN ORDINARIA 

       Fecha: septiembre 13 de 2007 

       Horario: 13:15 a 16:00 hrs. 

       Acta 07/30 

 
 

 
 
Presidente 

Dr. Ramón Peralta y Fabi     Director 

 

 

Consejeros Profesores 

Dr. Luis Felipe Jiménez García    Biología 
M. en C. Ignacio Campos Flores     Física 
M. en C. Elena de Oteyza de Oteyza   Matemáticas 
Act. Jaime Vázquez Alamilla     Matemáticas 
 
 
Consejeros Estudiantes 

Sergio Nicasio Arzeta     Biología 
Miriam Patricia Ortega Ramírez   Física 
María Fernanda del Carmen Agoitia Hurtado Matemáticas 
Karina Morales Valencia      Matemáticas 
 
 
 
Invitados Permanentes 

M. en C. Emma Lam Osnaya    Secretaria General 
Dra. Luisa Alba Lois     Secretaria de Asuntos del 
       Personal Académico 
 

 
Invitados 

 
Eduardo Selim Martínez Mayorga  Consejero Académico de Área 
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Orden del día: 

 

1. Asuntos pendientes de sesiones previas 
 
a) Informe del caso del Dr. Minzoni 
 

-La comisión nombrada para el caso, ya difundió el mensaje a la 
comunidad e informa que la revisión del expediente estará 
terminada el lunes 17 de septiembre. 

 
 
 
b) Caso de la alumna Rosalba Toledo Torres, quien solicita cambio de 

director de tesis. El caso fue presentado en la sesión del 6 de 
septiembre. 

 
-El Consejo Técnico solicitará a la Unidad de Enseñanza de 
Biología que a su vez pida al Consejo de Licenciatura, 
proporcione dos nombres de académicos que funjan como 
sinodales en el examen de la alumna. Asimismo, se hace 
explícito que en dicho trabajo, deberá aparecer la Dra. 
Perusquía como directora de tesis y la alumna no podrá 
publicar ningún trabajo al respecto. 
 
 

 
c) Solicitud del Dr. Gerardo Ruiz Chavarría de autorizar pago por única 

vez a la Profesora Ingrid Alejandra Kohn Ledesma. El caso fue 
presentado en la sesión del 6 de septiembre. 

 
-El Consejo Técnico aprueba, de manera excepcional el 
nombramiento de la Profesora Kohn durante el semestre 2007-2. 
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d) Solicitud del Dr. Francisco Sour de pago de las horas de asignatura en 

las que tiene definitividad. El caso fue presentado en la sesión del 6 de 
septiembre. El Dr. Sour aclara que se le otorgó una licencia sin goce de 
sueldo en sus 6 horas de Prof. de Asignatura B Definitivo en la materia 
Paleobiología a partir del 1º de agosto de 2005. 

 
-El Consejo Técnico se da por enterado del término de la 
licencia a partir del 1º de septiembre de 2007 y solicita al 
Departamento de Personal, efectúe el trámite correspondiente. 
El informe del Dr. Sour como coordinador del departamento de 
Biología Evolutiva, se encuentra en poder del propio Consejo. 

 
 
e) Solicitud del M. en C. Alejandro Bravo Mojica, coordinador General del 

Departamento de Matemáticas de reclasificar la plaza de 07832-64 de 
profesor titular “A” a una plaza de profesor Asociado “C”. La plaza se 
encuentra ocupada por el Dr. Fidel Casarrubias Segura. El caso fue 
presentado en la sesión del 6 de septiembre. 

 
-El Consejo Técnico acuerda enviar la documentación del Dr. 
Casarrubias a la Comisión Dictaminadora para que asigne 
categoría y nivel e informa de tal decisión al M. en C. Alejandro 
Bravo Mojica. 

 
 
2. Categoría mínima para plazas de la facultad 
 

-El Consejo Técnico aprueba que, a partir de esta fecha, la 
mínima categoría en la que se puede contratar a un técnico 
académico es la de Técnico Académico Asociado “C. 

 
 
3. La Dra. Hilda León Tejera, coordinadora del departamento de Biología 

comparada solicita la contratación por artículo 51 de la M. en C. 
Rosenda Margarita Ponce Salazar como Técnico Académico Auxiliar 
“B” de tiempo completo en la plaza con número de registro 73531-56. 

 
-El Consejo Técnico solicita a la administración de la Facultad, 
haga los trámites necesarios para reclasificar la plaza. 
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4. Cambio de Figura del Personal Académico 
 

-El Consejo Técnico emitirá el acuerdo en la siguiente sesión. 

 
5. Comisiones por artículo 95 b) 
 

-Los consejeros llevarán la discusión a sus respectivas áreas, 
para retomar el tema en una sesión posterior. 

 
6. ASUNTOS GENERALES 
 
a) La Dra. Pilar Segarra Alberú, Secretaria de Educación Abierta y 

Continua solicita al Consejo Técnico, discuta la posibilidad de modificar 
de $!000.00 a $2,000.00 el tope establecido para el pago en el curso 
Aspectos Fundamentales de la Administración de Riesgos. 

 
-La solicitud no procede, el pago de $1000 fue establecido por el 
Consejo Técnico para cursos especializados. 

 
b) El M. en C. Ramiro Cruz Durán comunica que el Colegio de Biología de 

Plantas I tiene inquietudes acerca del número de días y horas que 
resultan adecuadas para impartir dicha materia y anexa copia del 
documento que turnó a la Unidad de Enseñanza en abril de 2006. 

 
-El asunto no compete a la Comisión de Planeación Escolar. El 
Consejo Técnico turna el documento al Dr. Zenón Cano para 
que sea considerado.  

 
c) El Dr. Javier Álvarez Sánchez, coordinador del departamento de 

Ecología y Recursos Naturales solicita se autorice el pago de $9,722.00 
mensuales durante nueve meses y $12,600.00 durante los tres meses 
posteriores a los primeros nueve, a la Dra. Elena Ikkonen, con cargo al 
proyecto “Focos rojos de gases de invernadero en México: Estructura y 
funcionamiento de los suelos saturados de humedad (23489) del fondo 
Sectorial de Investigación Ambiental (SEMARNAT). 

 
-El Consejo Técnico aprueba. Éste, anula el acuerdo del 7 de 
diciembre de 2006, debido a que los recursos no fueron 
depositados oportunamente. 
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d) El consejero alumno Sergio Nicasio Arzeta solicita verbalmente al 

Presidente del Consejo, se informe sobre las Comisiones del Consejo 
Técnico. 

 

-La Dra. Luisa Alba Lois solicitará los informes de las 
comisiones y se presentarán al Consejo Técnico en la siguiente 
reunión de discusión. 

 
 

e) El Consejo Técnico envía al personal académico un documento en el 
que señala la importancia de los permisos para ausentarse. 

 
7. INFORMACIÓN 
 

a) Se informa que en la Facultad hay carteles manifestando entre 
otras cosas que: 

 

1. Debe detenerse la política de disminución de grupos. 
2. Debe detenerse la destrucción de casi 40 salones en los edificios 

de Biología. 
 

-El Consejo Técnico desmiente la primera afirmación y solicita a 
los consejeros de Biología, pidan a su área informe sobre la 
remodelación para hacer lo mismo con la segunda. 
 
 
 

8. Se leyó  y aprobó el acta  07/30 del 13  de septiembre de 2007. 

 
 


